
　ズバリ今回は、コンサルタント業を営む中小企業診
断士の星さんに、勉強例会と銘打ち、経営分析につい
て語ってもらいます。
　皆さん、指針セミナーで紹介されるＳＷＯＴ分析、ちゃ
んと経営に活かせていますか？指針セミナーに参加し
たけど、まだ腑に落ちていないそこのあなた！改めて
星さんが経営分析の活かし方を解説します。
　まだ指針セミナーに参加されていない方、指針セミ
ナーで紹介される経営分析は同友会が勝手にやって

いる方法ではありません。プロのコンサルタントが一
般的に使用する、由緒正しい（!?）経営分析手法ですの
で、安心してください！今回はプロのコンサルタント業
の星さんに、改めて経営分析手法などを紹介、解説し
てもらいますので、どんどん自身の経営に取り込みま
しょう！
　そして、今回の報告を聞いて、仲間と一緒に自社の
経営分析を深めたいと思った方は、是非、指針セミ
ナーへ！（助言者も募集してますよ！）


